
 

 

 

37° CONGRES DE L’AEMEF A ARGELES SUR MER 

 

Depuis 2012, congrès de Colombiers, l’Occitanie n’en avait pas organisé. Cela faisait donc 10ans. Il n’était pas question 
même d’égaler Colombiers, à l’époque l’AEMEF avait beaucoup plus d’adhérents et la situation économique était bien 
meilleurs. Le but était donc surtout de passer un bon moment ensemble. Nous avions donc pensé le faire à Barcarès car 
nous y avions beaucoup de contact. Malheureusement VVF dont j’avais utilisé les prix, bien inférieurs à ceux d’Azureva, 
pour calculer le coût total du congrès, s’est retiré. Par chance, André Destenabes avait de bon contact avec Azureva qui 
avait assez de place pour nous accueillir à Argelès sur Mer aux mêmes dates. Il a donc fallu faire rentrer toutes les 
activités périphériques prévues dans un budget beaucoup plus serré. Par chance, nous avions Vincent Netti, adjoint au 
maire de Port Vendres qui nous ont apporté leurs soutiens. Malheureusement, suite à un deuil dans sa famille, il a dû 
s’absenter au moment du congrès. Nous avons aussi bénéficié de l’aide précieuse de Cindy, notre hôtesse et de Sylvie 
Py la directrice du village vacances Azureva. C’est donc grâce à toutes ces personnes que nous avons pu nous retrouver.  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

AMICALE DES ANCIENS ELEVES DES ECOLES DE 
MECANICIENS ET ENERGIE DE LA FLOTTE 

Affiliée à la F.A.M.M.A.C (Fédération des amicales d’anciens marins et marins anciens combattants) 

 

ASSEMBLEE GENERALE 

Nous n’avions pas pu tenir d’assemblée 
générale depuis Hendaye en 2020. Nous 
avions donc beaucoup a échanger et ce fut 
le cas, vous trouverez sur notre site 
internet le compte rendu de cette 
assemblée. 

 

VISITE DE VILLEFRANCHE 
Le voyage à Villefranche de Conflent a donné un aperçu du 
côté montagne de la Catalogne Nord. La ville date de 1090 et 
a été fortifiée par Vauban en 1669 après le siège et la prise par 
les Français en 1654. La construction se poursuit pendant tout 
le XVIII siècle (Porte de France en 1783, porte d’Espagne en 
1791).  
A la gare de Villefranche on peut prendre le train jaune 
construit entre 1909 et 1927 qui monte jusque Font Romeu, 
Bourg Madame puis Latour de Carol pour rejoindre le 
Transpyrénéen. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

VISITE DE COLLIOURE 

Il s’agit d’une très vieille ville connue dès l’antiquité. Elle 
est très célèbre pour les peintres renommés comme 
Picasso et Dali et bien d’autres qui l’ont prise pour modèle. 
La principale spécialité est la conserverie d’anchois qui 
malheureusement aujourd’hui ne sont plus péchés en 
Méditerranée. 

 

HOMMAGE A NOS DISPARUS 

Comme prévu et organisé par Vincent Netti et la Municipalité 
de Port Vendres, c’est au monument aux morts de la ville la 
plus maritime des Pyrénées Orientales sous l’obélisque érigée 
à la gloire de Louis XIV, que nous avons pu rendre hommage 
à nos disparus. Le Colonel Sendra, Président des Anciens 
Combattant de Barcarès accompagné de deux porte drapeau 
s’est joint à nous. Port Vendres a aussi été la ville natale de 
nombreux arpètes auxquels sont allés nos pensées. François 
Lagneau et Jean Paul Morvan ont déposé en notre nom la 
gerbe. François nous a fait une petite frayeur mais tout s’est 
bien terminé. Les prêtres du diocèse étant entrain de fêter le 
départ de l’Evêque, nous n’avons pas pu avoir d’office 
religieux. 

REPAS DE GALA 
Le repas du samedi soir est vraiment le moment le plus convivial de nos congrès. L’apéritif est le moment idéal pour 
rencontrer et bavarder avec tous. Il s’éternise un peu mais la faim gagne toujours et les convives se dirigent vers les 
tables. Les cuisiniers d’Azureva ont utilisé tout leur talent pour notre plaisir. Le tout servi par de souriantes et gentilles 
serveuses. Autour des tables les discussions vont bon train, souvenir de St Mandrier ou d’embarquement. Le participant 
le plus ancien est entré à l’EAMF en 1950, le plus jeune en 1976. Malgré ces différences d’âges et même de générations, 
nous sentons que nous avons tous vécu la même expérience. Malgré cette longue journée, c’est bien tard que tout le 
monde a rejoint sa chambre. 



 

La dernière soirée fût grandiose. Nous avons remercié le personnel du village vacances Azureva qui a été d’une grande 
gentillesse et d’une efficacité à toute épreuve. Nous avons repris tous en cœur « Le chant des Arpètes » symbole de notre 
unité Arpètes de toutes promotions et de tous origines. Une quête nous a permis de remettre un beau pourboire au 
personnel. Comme après chaque congrès les séparations sont difficiles et chacun a hâte de se retrouver au prochain 
congrès. Nous avons essayé de citer toutes les personnes à qui nous devons un grand merci et sans qui ce congrès n’aurait 
pas été à la hauteur de l’attente des participants qui mérite aussi des remerciements de nous avoir fait confiance.. 


